



Martes, 2 de abril de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡Ministro de Defensa visitó el CPL "TURI"!

Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, junto al presidente @DanielNoboaOk, visitaron las instalaciones del CPL "TURI", a fin de verificar las acciones que realizan las @FFAAECUADOR. [Ver más](#)

Nota referente: [La Hora](#), [Primicias](#), [Teleamazonas](#), [ladataec](#), [tctelevisión](#), [El Telégrafo](#), [OromarTV](#)



@DefensaEc

¡Fuerzas Armadas se desplegaron a nivel nacional durante el feriado de Semana Santa! 🇪🇨

→ Efectivos militares de tierra, mar y aire se desplegaron a nivel nacional para ejecutar operaciones militares de control con el objetivo de garantizar la seguridad de la ciudadanía. [Ver más](#)



Ladataec. "Hay gente con intereses políticos que mete más leña al fuego"

"Gente piensa en campañas electorales, la lucha contra la minería ilegal se agravará para afectar la Consulta Popular Popular. Las Fuerzas Armadas han dado importantes golpes a los terroristas durante el conflicto Armado interno", Manifestó el Genera de las Fuerzas Armadas, Alexander Lavoyer. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



La Armada busca en Italia dos fragatas para la Escuadra Naval. Plan V

Ecuador busca renovar su flota de guerra con la incorporación de dos fragatas, que serían compradas a la Marina Militar italiana, según reveló el portal especializado en noticias de defensa Infodefensa. El medio digital, con base en España, indicó que la Armada del Ecuador busca comprar a la Marina italiana dos fragatas de la clase Maestrale, la F571 Grecale y la F572 Libeccio, (ambas en servicio desde 1983) en una adquisición que incluiría repuestos, mantenimiento y capacitación. [Ver más](#)

Martes, 2 de abril de 2024



Toque de queda y eventos públicos ¿Qué va a pasar cuando acabe el estado de excepción? La Hora

El 1 de abril, Mónica Palencia, ministra de Gobierno, dijo que no es posible prolongar el estado de excepción que rige en Ecuador. La ministra adelantó que se evalúan otras propuestas para hacer frente a la situación de inseguridad y destacó que existen medidas constitucionales alternativas que permiten a los militares permanecer en las calles y cárceles. “Pronto las conocerán”, dijo. [Ver más](#)



Hallaron \$ 150 mil en operativo, en zona minera de Azuay. Expreso

La detención se logró durante los allanamientos ejecutados por personal de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional a varios inmuebles en el sector Shumiral, en los cuales funcionan concesiones mineras”, se detalló en el portal web de la Fiscalía.(Le puede interesar: Fiscalía indaga presunta asociación ilícita en el concurso del defensor público)Los agentes también allanaron un domicilio en el mismo sector, agregó la Fiscalía. Ahí se incautaron \$ 153.710, los cuales no pudieron ser justificados por su propietario. [Ver más](#)



Gobierno busca reducir violencia con alcaldes que carecen de recursos y de seguridad. Primicias

El objetivo es establecer un marco de cooperación y coordinación entre distintos niveles de gobierno para enfrentar los desafíos de la delincuencia y la violencia en Ecuador. Alcaldes, gobernadores y prefectos hacen parte de una nueva iniciativa del Gobierno Nacional. Los ministerios de Gobierno e Interior lanzaron este 1 de abril de 2024 en Guayaquil el programa para la Gobernanza local y la Seguridad Ciudadana con municipios y prefecturas. [Ver más](#)



Seguridad: El Gobierno habla de resultados, mientras el Plan Fénix sigue bajo llave. Primicias

Durante el feriado de Semana Santa, más de una decena de videos promocionales del Gobierno, en materia de seguridad, se mezclaron en las redes sociales con las fotografías, videos y noticias de, al menos, 31 muertes violentas y ataques armados con múltiples víctimas. Las imágenes de policías y militares sonrientes, invitando a los ecuatorianos a disfrutar de los tres días de asueto, acompañaron a los mensajes oficiales que anunciaban que más de 80.000 uniformados ejecutarían operaciones en "todos los rincones del país". [Ver más](#)

Martes, 2 de abril de 2024



17 años de cárcel por transportar más de 700 paquetes de cocaína. Primicias

Cinco personas fueron sentenciadas a 17 años de cárcel en Ecuador, por el delito de tráfico ilícito de sustancias sujetas a fiscalización a gran escala. Daniel Jesús C. R., Diego Antonio P. E., Germán José V. R., Mirco David V. F. y Edwin C. C. (ciudadano extranjero) fueron aprehendidos el 27 de abril de 2023, luego de que personal de la Infantería de Marina de la Unidad de Guardacostas los encontrara a 20,8 millas náuticas de la costa ecuatoriana.

[Ver más](#)

Coyuntura



Cinco demandas de inconstitucionalidad contra la ley para enfrentar el conflicto interno, que sube el IVA, están en la Corte Constitucional. El Universo

La Ley Orgánica para Enfrentar el Conflicto Armado Interno, la Crisis Social y Económica que incrementa el Impuesto al Valor Agregado (IVA) al 15 %, suma cinco demandas de inconstitucionalidad en la Corte Constitucional (CC) planteadas por grupos políticos y representantes de instituciones financieras. Coinciden en que los jueces constitucionales dicten medidas cautelares para suspender provisionalmente los efectos de la ley, hasta que se resuelva las demandas por el fondo. [Ver más](#)



Persiste la falta de plata: el Estado tiene atrasos por USD 1.559 millones a marzo de 2024. Primicias

Se terminó el primer trimestre de 2024 y el Gobierno de Daniel Noboa ya acumula atrasos por USD 1.559 millones en el Presupuesto General del Estado. El valor se ha triplicado, pues en enero el Presupuesto comenzó con USD 419 millones de atrasos. De todos los pagos pendientes hasta el 31 de marzo, unos USD 128,3 millones corresponden a sueldos de los funcionarios públicos. [Ver más](#)



Si quiere que no le vuelvan a subir impuestos como el IVA, se debe exigir una reactivación rápida y eficiente del sector petrolero. La Hora

Ecuador tiene más reservas petroleras que Colombia y México, pero cada vez producimos menos. Entre enero y marzo de 2023, la renta petrolera fue la segunda más baja de los últimos 14 años. El 1 de abril de 2024, mientras el IVA subía al 15% y las gasolineras y el gas se comenzaba a vender más caro, Ecuador continuó desperdiciando su riqueza petrolera y apenas alcanzó 481.743 barriles de crudo por día. [Ver más](#)

Martes, 2 de abril de 2024

Opinión

**Las interrogantes que nadie quiere contestar. Saudia Levoyer. El Universo**

Me refiero únicamente a dos hechos que acapararon los noticieros desde el miércoles anterior. En primer lugar está el aumento de la violencia, expresada en secuestro, asesinatos, balaceras y motín carcelario, antes y durante el feriado, especialmente en Manabí y Guayas. Y, en segundo lugar, a los testimonios anticipados de Mayra Salazar, Helive Angulo, Marcelo Lasso y Lidia Sarabia, testigos de la Fiscalía General del Estado en el caso Metástasis. [Ver más](#)

**Las verdades duelen, Ecuador. Thalía Flores y Flores. Primicias**

Las imágenes del expresidente del Consejo de la Judicatura, Wilman Terán, tomado del brazo de alias 'Invisible', narcoterrorista de Los Lobos y presunto mentalizador del asesinato de Fernando Villavicencio, mientras era conducido a La Roca, el sábado 30 de marzo. Y la del exasambleísta Pablo Muentes, con chaleco antibalas y casco, ingresando a la misma prisión, el domingo 31, deberían servir de escarmiento para disuadir a quienes intenten involucrarse con el crimen organizado sin intuir el fin que pudieran tener. [Ver más](#)

**El 'No' toma fuerza. Salvatore Foti. La Hora**

Mientras más se acerca la consulta popular convocada por el actual presidente de la República, Daniel Noboa, más crecen las probabilidades de que, una vez más, el 'No' gane en las urnas. De hecho, el presidente, con el aumento del IVA que ha pasado del 12% al 15%, ha complicado su imagen y ha favorecido a los que, en cambio, sostienen la tesis del 'No'. Con el IVA también han aumentado el precio del gas, de la gasolina, y pronto también de los productos básicos de la canasta, puesto que todo, absolutamente todo, va a impactar sobre la economía de los más pobres. [Ver más](#)

**Diana Acosta: Turulatos. Diana Acosta. Expreso**

El esperadísimo testimonio anticipado de Mayra Salazar dentro del caso Metástasis nos confirmó varios hechos que ya todos sabíamos: corrupción en las Cortes en Guayas; los alias de varios delincuentes; que la justicia y la política están contaminadas por la corrupción; que claramente, ningún servidor público puede con su sueldo darse la 'buena vida'; que el exasambleísta del PSC ha sido calificado como "malvado" traficante de tierras; que un montón de corruptos lavan su dinero; pero lo que no sabíamos era el nivel de frivolidad y superficialidad que se puede alcanzar en Ecuador. [Ver más](#)



Martes, 2 de abril de 2024

Radio y Televisión

	<p>Resultados de acciones militares en Esmeraldas TC 1-abril-2024</p>
	<p>Investigan homicidio de militar en Manta. Mención FF.AA. TC 1-abril-2024 Nota referente Teleamazonas</p>
	<p>Pregunta 1 de la Consulta popular establece el apoyo complementario de FF.AA. a la Policía. Teleamazonas 1-abril-2024</p>
	<p>Ministra del Interior, dijo que no se renovará el estado de excepción - Ecuavisa 1-mar-2024 Ver más</p>
	<p>Las Fuerzas Armadas y la Policía han decomisado más de una tonelada de droga en Carchi. Teleamazonas 1-abril-2024</p>